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Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às oito horas e quinze minutos, por 1 

meio de videoconferência na plataforma Google meet, reuniram-se extraordinariamente os 2 
membros do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 3 

Capivari de Baixo-SC, sob a condução da presidente: Dafna Correa Rodrigues (presidente e 4 
representante titular da Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros, 5 

representantes governamentais e não governamentais: Maria das Dores Jeremias Laurentino 6 
(representante titular da Secretaria de Educação), Saray Battistella (representante titular da 7 

Secretaria de Desenvolvimento Social), Rosa Machado Silveira (representante suplente do 8 
CEACA), Rosilene Costa Antonio (representante titular da APAE) e Viviane Pereira Alves 9 

(representante titular da Secretaria de Saúde). Dafna agradece a disponibilidade dos 10 
conselheiros para iniciar a reunião antes e adiantar os assuntos, ter maior tempo de qualidade. 11 

Dafna recorda que tem de urgente disponibilizar os números às candidatas ao conselho tutelar 12 
e mais alguns assuntos que ficaram pendentes da plenária devido a reunião do conselho do 13 

idoso. Quanto ao item 2.1 a pauta: Deliberar sobre o envio da Nota Fiscal da Maiara Diamantino 14 
para pagamento, que realizou a assessoria no processo de escolha do Conselho tutelar; Dafna 15 

diz que podem deliberar para pagamento conforme a solicitação de fornecimento e diz que ela 16 
já encaminhou todos os relatórios solicitados. Quanto ao item 2.2 em pauta: Discutir sobre a 17 

Casa atleta/ACICAP; Dafna observa que o Arthur da ACICAP não está presente para esclarecer 18 
e sugere deixar para a próxima reunião e sugere que primeiramente os conselheiros façam uma 19 

reunião com o Arthur para esclarecer e na próxima plenária do CMDCA verificar se a casa 20 
atleta faz ou não parte da ACICAP. Saray diz que, analisando as documentações que recebeu, 21 

ficou confusa e observa que não participou das discussões, pois entrou recentemente. Rosa diz 22 
que entendeu que a casa atleta não está inscrita no CMDCA, e sim somente a ACICAP, que é 23 

a associação. Rosa diz que se a casa atleta for dentro da ACICAP há outras questões que devem 24 
rever, outras documentações que devem solicitar. Dafna sugere que Sabrina reúna as 25 

documentações que foram entregues pela ACICAP ao CMDCA e diz para repassar aos 26 
conselheiros. Sabrina observa que, no primeiro momento, não localizou as documentações 27 

apresentadas na primeira análise que deveriam estar na pasta, ocasião em que emitiram parecer 28 
informando que tinham pendências à sanar. E diz que observou que constam arquivadas na 29 

pasta somente as documentações da segunda análise, onde foi emitido o parecer favorável à 30 
inscrição. Dafna diz que não tinha o conhecimento de essa documentação ter se perdido e 31 

questiona se a entidade não tem nenhuma documentação informando que está inscrita. Sabrina 32 
diz que existe sim a Resolução de inscrição da ACICAP, e explica que são as documentações 33 

que a entidade apresenta é que não localizou e relembra que quem esteve presente na primeira 34 
reunião em que ocorreu a análise, pelos conselheiros, das documentações recebidas foi o Sanlai. 35 

Dafna sugere tentar localizar novamente esses documentos. Rosa diz que tem certeza que a casa 36 
atleta não faz parte da ACICAP, pois foi falado que o responsável seria a universidade. Dafna 37 

diz que se estão em dúvida devem rever. Rosa diz que foram feitos os questionamentos com 38 
dúvida e foi respondido pela entidade e concluído que não atrapalharia a inscrição. Rosa diz 39 

que os conselheiros devem saber o que aprovaram a poucos meses atrás e se não tem 40 
documentação é falta da secretaria executiva. Dafna recorda que já aconteceu essas percas em 41 

outro conselho e alerta que Sabrina estava de férias. Sabrina recorda que também esteve em 42 
outro setor: de convênios. Dafna sugere que faça essa busca quando tiver menos movimentado 43 

e após podem fazer reunião on-line. Sabrina solicita que seja presencial, pois as documentações 44 
da entidade não vieram digitalizadas, ou teria que ainda digitalizar. Rosa sugere que seja 45 

pessoalmente por melhor análise. Saray diz que, caso não localizem a documentação, solicitar 46 
novamente, pois a entidade deve ter e o CMDCA deve assumir o erro. Quanto ao item 2.3: 47 

Deliberar sobre a Prestação de Contas do FIA encaminhada por Ale CI; Dafna sugere que fique 48 
para a próxima reunião, pois não estão com ela em mãos. Sabrina recorda que encaminhou a 49 

prestação de contas do FIA através de Whatsapp e também do e-mail. Rosa observa que a 50 



Alessandra do Controle interno não está presente e sugere deixar para a próxima plenária. 51 

Conselheiros concordam por unanimidade. Dafna passa ao item 2.4: Deliberar sobre os 52 
orçamentos recebidos para a assessoria para o CMDCA; Dafna explica que foi montado um rol 53 

de exigências do conselho, onde constavam como requisitos: Currículo com experiência prática 54 
e atuação em conselhos de direito municipal (CMDCA) por pelo menos 3 anos; Capacidade 55 

técnica comprovada e Formação comprovada em áreas afins, como Direito ou Serviço Social; 56 
Dafna diz que, dos três orçamentos apresentados na última reunião, o de menor preço, que seria 57 

do André, não comprovou experiência prática pelo mínimo de três anos e explica que foi 58 
mencionada assessoria para as entidades e não poder público. Dafna diz que ele comprovou 59 

experiência com ONGs. Saray questiona se, por não estar claro, deliberaram na última para 60 
solicitar aos proponentes a experiência da empresa e esclarecer. Dafna nega e diz que foi 61 

solicitado somente para a Mariana que não havia apresentado. Dafna explica que a empresa 62 
EGEM apresentou, porém o orçamento foi mais caro, ou seja, possuem: um orçamento mais 63 

barato que não atende que é o do André, por isso entende que não pode ser enquadrado, um 64 
intermediário que comprova as experiências solicitadas, que foi o da Mariana, e um mais caro, 65 

da EGEM. Dafna diz que a Mariana apresentou 15 anos de experiência da empresa, sendo destes 66 
seis anos de experiência com conselhos e secretarias e questiona se todos estão de acordo com 67 

o encaminhamento ao setor de compras/licitação solicitando a contratação da Mariana Jacques 68 
com recursos do FIA – Fundo da Infância e adolescência, conforme orçamento apresentado. 69 

Conselheiros aprovam por unanimidade. Dafna passa ao item 2.5: Deliberar sobre a troca da 70 
relatoria da Comissão de monitoramento e avaliação da contratação de terceiros para Viviane 71 

– representante da Sec. De Saúde; e questiona se recordam do que se trata. Rosa diz que ficou 72 
pendente da última, seria formalizar a Viviane como relatora da Comissão e questiona se todos 73 

concordam. Conselheiros aprovam por unanimidade. Sobre o item 3: Deliberar pela publicação 74 
da numeração das candidatas à Conselheiras tutelares registrados no T.R.E; Dafna diz que 75 

devem também informar o promotor que estarão disponibilizando a numeração às candidatas 76 
ao Conselho Tutelar. Conselheiros aprovam por unanimidade.Dafna questiona se a Resolução 77 

ficará pronta ainda hoje. Sabrina diz que tentará confeccionar para a assinatura e publicação, 78 
mas no mais tardar até amanhã. Dafna explica que ficou de encaminhar pessoalmente alguns 79 

ofícios da última reunião, para auxiliar à Sabrina e diz que estará encaminhando ainda hoje para 80 
o CRAS, CREAS e Vigilância Sanitária. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada 81 

às 08h30min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente 82 
administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida 83 

e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 84 


